



Aktenzeichen: CDU Eppstein Datum: 09.11.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Eppstein

**Aufstellen von weißen Fahrrädern (Geister-Räder) zum Gedenken
hier : Antrag der CDU Eppstein**

Wir bitten die Verwaltung um das Aufstellen von wenigstens zwei weißen Fahrrädern (Geister-Räder) festmontiert und sichtbar an der Dürkheimer Straße.
Standorte könnten der Neuköllner-Platz sowie der Ortsausgang Eppstein in südlicher Richtung sein.

Begründung:

Zum Gedenken.

Diese „Ghostbikes“ sollen Autofahrer daran erinnern, dass Radfahrer keine Knautschzone haben. Ebenso sollen sie daran erinnern, dass es immer noch keinen Radweganschluss an die L527 gibt und die Landesstraße sehr schmal gerade im Begegnungsverkehr ist.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Dropmann
CDU Ortsbeiratsfraktion

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		